

# Por este monto vendería Maduro la empresa Monómeros a Colombia



Ver más de **Ronny Rodríguez Rosas** | @ronnyrodriguez



Una decisión que está casi tomada. La **empresa de fertilizantes Monómeros**, propiedad de Venezuela, sería vendida al gobierno colombiano por **300 millones de dólares**.

En una macrorrueda de negocios que se celebra en el vecino país, el embajador de Gustavo Petro en Caracas, **Armando Benedetti**, cifró en este monto lo que está dispuesto el gobierno del izquierdista en adquirir la empresa.

## Propuesta desde 2022

Desde que asumió el cargo como diplomático en Caracas, tras la reanudación de las relaciones entre los dos países, Benedetti es uno de los que más ha hablado del tema. En septiembre pasado, el representante le dijo a la **revista Semana** que le planteó a Maduro la compra de la empresa.

«La propuesta está en la mesa. No hay cifra porque los balances que yo he escuchado son muy sobrevalorados, pero esa será otra historia: **la compra de Monómeros**», dijo Benedetti cuando la revista colombiana le preguntó sobre la intención del gobierno chavista de vender la empresa.



LAS MÁS RECIENTES



POLÍTICA · 24 MARZO, 2023 21:15

Preguntas (y respuestas) tras una semana de detenciones, escándalos y renuncias por corrupción en Pdvs





SUCESOS · 24 MARZO, 2023 21:00

Quién es alias el Conejo, el delincuente más buscado del país, que murió en enfrentamiento





Monómeros estuvo en manos del extinto gobierno interino de Juan Guaidó desde el año 2019 cuando el gobierno de Iván Duque reconoció al opositor como presidente encargado de Venezuela. Sin embargo, la empresa regresó a la administración de Miraflores a los dos meses de que Petro llegó al poder.

## Intervención colombiana

Sobre ella había una medida de intervención de la Superintendencia de Sociedades de Colombia ante investigaciones de irregularidades administrativas por quienes la condujeron mientras estuvo en manos de la oposición venezolana.

En agosto pasado, la propia empresa filial de Pequiven en Venezuela, informó que esa instancia gubernamental le había levantado la medida de intervención. "Supersociedades exonera a nuestra empresa Monómeros de medida de control! La veracidad, transparencia y cumplimiento de nuestros procesos en MONÓMEROS nos dan un nuevo logro. Señores Superintendencia de sociedades estamos agradecidos por la confianza depositada en nosotros", escribieron desde la cuenta Twitter de Monómeros.

El gobierno de Maduro tomó el control de la empresa en septiembre de 2022, aunque un mes antes había registrado una nueva junta directiva, que finalmente aceptó la Cámara de Comercio de Barranquilla ante gestiones del gobierno de Gustavo Petro.

Desde Colombia, Benedetti dijo que la intención es que a la llegada del nuevo presidente de **Ecopetrol**, la estatal colombiana de petróleo, se adquiera la empresa. Otra vía, reportaron medios como W Radio, es que se adquiera la mayoría accionaria que hasta ahora está en manos de Caracas.

Además, la Oficina de Control de Activos Extranjeros del Departamento del Tesoro de Estados Unidos (Ofac por sus siglas en inglés) tiene una medida contra Monómeros que está vigente hasta la mitad de este año.

## Acusaciones del chavismo

Tras la retoma de la empresa, el chavismo denunció a los dirigentes Leopoldo López y Juan Guaidó, así como al exdirector de Momómeros, Guillermo Rodríguez Laprea, por presuntamente incurrir en los **delitos de usurpación de funciones, concierto para delinquir y legitimación de capitales**, al administrar la filial de PdvsA.

En ese momento el anuncio lo hizo el entonces ministro de Petróleo, Tarek El Aissami, que esta semana renunció al cargo en medio de un escándalo de corrupción en la empresa petrolera venezolana, que implica a personas cercanas al exfuncionario.

¿Cómo valoras esta información?

2

QUÉ CHEVERE

1

QUÉ INDIGNANTE

1

QUÉ CHIMBO

Si quieres saber más sobre este tema, lee también:



POLÍTICA - 24 MARZO, 2023 20:36

## Ucevistas constituyen comité de apoyo a la primaria opositora



SUCESOS - 24 MARZO, 2023 20:11

## «Ha caído alias El Conejo», asegura ministro Remigio Ceballos



INTERNACIONALES - 24 MARZO, 2023 19:41

## El desplome en la bolsa del Deutsche Bank causa fuertes pérdidas a todo el sector



LA HUMANIDAD - 24 MARZO, 2023 19:14

## Médicos sin Fronteras triplicó la ayuda humanitaria a Venezuela





Taboola Feed



¡Los que sufren de dolor de rodilla y cadera deberían leer esto!

Bioforce | Patrocinado



¿Evitar la caída de pelo? Este truco puede ayudarte

Web Informador | Patrocinado



Fiscal dice que habrá nuevas detenciones pero no confirma nombres de presos por corrupción

Afirma que por esos actos es que se protegieron los activos de Citgo y el oro

Efecto Cocuyo





## ¿Sabes cuánto cuesta un panel solar? Usted se sorprenderá

Te sorprenderá el costo de los paneles solares

Paneles solares precio | Patrocinado



## Esta sencilla receta es una gran cura para el insomnio

News | Patrocinado



## Los casas prefabricadas que no se han vendido están a precio de ganga

Casas Prefabricadas | Enlaces Publicitarios | Patrocinado



## Qué pasó con Pdvsa desde la llegada de Hugo Chávez (línea de tiempo)

Cinco funcionarios, un exgobernador y cuatro empresarios han sido detenidos hasta este jueves por presunta corrupción en Pdvsa

Efecto Cocuyo

